



DER LANDRAT DES LANDKREISES ROTTAL-INN

18. März 2022

Sehr geehrte Damen und Herren Bürgermeister,

Sie alle wissen um den Ernst der aktuellen Lage: Die Situation in der Ukraine ist nach wie vor dramatisch und die Menschen, die aus dem Kriegsgebiet zu uns fliehen, um Schutz zu suchen, sind auf unsere Unterstützung angewiesen. Den Menschen zu helfen, die vor dem furchtbaren Krieg in ihrer Heimat flüchten, ist jetzt unsere oberste Priorität. Für die bereits erbrachte Hilfe möchte ich mich daher ausdrücklich bei Ihnen und Ihren Gemeinden bedanken.

Und obwohl sich bereits zahlreiche Bürgerinnen und Bürger aus dem Landkreis gemeldet haben, um Unterkunftsmöglichkeiten für die Flüchtenden zur Verfügung zu stellen, müssen wir uns dessen bewusst sein, dass diese privaten Angebote auf kurze oder lange Sicht nicht ausreichen werden.

Daher möchte ich Sie und Ihre Gemeinden heute um Unterstützung bitten: Sofern Sie in Ihren Gemeinden freie und sofort bewohnbare Unterkünfte haben, melden Sie diesen verfügbaren Wohnraum bitte unverzüglich dem Landkreis.

Die Erfassung von kostenlosen und vorübergehenden Unterkunftsangeboten erfolgt entweder über das [Onlineformular](#) unter www.rottal-inn.de/ukraine-hilfe oder per E-Mail an unterkunftsverwaltung@rottal-inn.de.

Wir befinden uns in einer Ausnahmesituation. Der Krieg in der Ukraine betrifft uns alle, daher müssen wir nun gemeinsam an einem Strang ziehen. Wenn die Zeit drängt, um Menschen in Not zu helfen, müssen alle zusammenarbeiten und anpacken. Mein aufrichtiger Dank gilt daher allen, die in irgendeiner Form Hilfe leisten. Eine derartige Welle der Hilfsbereitschaft habe ich selten erlebt und es macht mich als Landrat des Landkreises Rottal-Inn dankbar und stolz, diese Solidarität und Menschlichkeit in diesen schweren Tagen zu spüren.

Ich hoffe auf Ihre Bereitschaft und Ihre tatkräftige Unterstützung und danke Ihnen bereits im Voraus von Herzen.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Fahmüller
Landrat